
夏休み議会体験ツアー！

鶴っ子議会
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今
号
の
特
集
記
事
は
、
夏
休
み

に
開
催
し
た
「
鶴
っ
子
議
会
」
で

す
。
小
学
５・
６
年
生
の
鶴
っ
子

議
員
か
ら
、
学
校
や
住
み
や
す
い

ま
ち
に
つ
い
て
の
提
案
が
た
く
さ

ん
あ
り
ま
し
た
。
そ
の
提
案
を
緊

張
し
な
が
ら
も
自
分
の
言
葉
で
ス

ピ
ー
チ
す
る
姿
に
感
動
し
ま
し
た
。

我
々
議
員
も
こ
ど
も
達
に
負
け
な

い
よ
う
、
今
ま
で
以
上
に
真
摯
に

取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

　
ま
た
、
今
号
か
ら
一
般
質
問
の

紙
面
を
刷
新
し
、
質
問
事
項
を
分

野
毎
に
ま
と
め
、
よ
り
読
み
や
す

い
紙
面
へ
と
改
め
ま
し
た
。

　
今
後
も
市
民
の
方
々
の
目
を
引

く
紙
面
づ
く
り
に
励
ん
で
ま
い
り

ま
す
。
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見やすいユニバーサルデザイン
フォントを採用しています。
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　７月２８日（日）に、議会を身近なものに感じ議会
に関心を持ってもらうことなどを目的に鶴っ子議
会を開催しました。
　今回は小学５・６年生を対象に実施し、当日は、
事前に申し込みいただいた１９人のこどもたちに参
加いただきました。
　終始和やかな雰囲気で進行し、参加したみんな
が楽しい時間を過ごすことができました。

１　クイズで議会を学ぼう！ 
　議会ってどんなところ？議員ってどんな人な
の？について楽しく学びました。

３　議会棟探検 
　議場、正副議長室、委員会室や議会図書室など、
各部屋を親子で探検しました。

保護者感想
◦こどもたちが、自分の思いを議員さんたちと話
し合えたことがとても良かったと思います。
◦実際に議場でスピーチができて、良い経験にな
ったと思います。
◦とても良い思い出ができました。これからも毎
年、鶴っ子議会を開催して欲しいです。

２　グループワーク 
　「住みやすいまちってどんなまち？」をテーマ
に、鶴っ子議員が率直な意見を出し合いました。

４　議場で１分間スピーチ 
　鶴っ子議員１９名が「住みやすいまち」について、
それぞれ自分の意見を発表しました。

鶴っ子議員感想
◦みんなと意見交換ができて良かったです。また
やりたいです。

◦スピーチを考えたり、みんなで交流するのがと
ても楽しかったです。

◦１分間スピーチは緊張したけど、よりよいまち
にするために、いい意見が出せてよかったです。

※詳細は2・3ページへ
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